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Al Sindaco di Modena
Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE 

OGGETTO:  INAGIBILITA’ CAUSA SISMA DEI REPARTI AI PIANI ALTI  DEL 
POLICLINICO, NECESSITA’ DI INTERVENTI DI CONSOLIDAMENTO STATICO E 
MIGLIORAMENTO SISMICO.

Premesso che:
-da fonti di stampa il sottoscritto ha appreso che a causa del sisma che ha colpito i comuni 
della provincia gli edifici in cui ha sede  il Policlinico di Modena hanno subito dei danni, 
tanto dover far  traslocare temporaneamente i reparti che erano collocati ai piani alti 
dell’Ospedale a piano terra nei locali dell’ex Pronto soccorso;
che il Sindacato dei medici Snami Cimo ha diffuso un dossier in cui si afferma che “la 
struttura del più importante nosocomio cittadino non fosse completamente antisismica.” Dai 
documenti diffusi dal Sindacato si evince che “ Sin dal 2001 la direzione sanitaria del 
Policlinico era a conoscenza ‘della scarsa qualità – si afferma nel piano programmatico 
2001-2003 -, per esecuzioni e materiali’ di alcune zone dell’ospedale. In particolare nel 
documento si rende nota la necessità di ‘interventi di consolidamento statico e di 
miglioramento sismico”;

il sottoscritto al Signor Sindaco ed all’Assessore alla Sanità  Signora Francesca Maletti 
dopo aver appreso quanto in premessa,

chiede

● se non ritengano opportuno venire urgentemente  in Consiglio Comunale a 
relazionare su quanto in premessa; 

● che cosa s’intenda  fare, approfondendo presso gli Enti competenti,  per ripristinare 
l’agibilità dei reparti dell’edificio lesionati dal sisma e quando si ritenga di 
provvedere ad effettuare gli interventi di consolidamento statico e di miglioramento 
sismico del Policlinico.

Dott. Adolfo Morandi


